

jueves 19 de abril de 2012

Las Universidades Camilo José Cela y la Católica San Antonio de Murcia se adjudican los títulos individuales de Pádel

La Autónoma de Madrid y la UCAM se jugarán el título femenino de fútbol sala

La UMA disputa el título masculino de fútbol sala a la UCAM en el "Fernando Argüelles" a las 12:00 horas. Espectacular resultó la última jornada de clasificación en el Campeonato de Fútbol Sala Universitario en la que la UMA consiguió, en su grupo, de nuevo una remontada espectacular ante la Universidad de Valladolid (5-3), a la que le bastaba el empate para clasificarse para la lucha por el oro. Los pucelanos llegaron a disfrutar de hasta una ventaja de 0-3, a falta de seis minutos y medio para la conclusión dejando constancia de su excelente nivel competitivo pero un gol de Tete propició una briosa reacción de los de Moli que a renglón seguido y a través de Sergio Arriaza, en acción de doble penalti, se colocaron a un solo tanto, logrando Crispi el empate a falta de tres minutos. Posteriormente Claudio Da Silva desniveló la contienda en el último suspiro y Crispi, de propio campo, cuando su rival jugaba de "cinco", terminó por dar una victoria esencial que mete a la UMA en la final del Jueves (Fernando Argüelles/12:00 horas), ante la UCAM que también se ha clasificado con solvencia al vencer en sus tres partidos, el de la última jornada a Cádiz (4-2).

Por lo que respecta a la competición femenina la UCAM y la Autónoma de Madrid se verán las caras en la final del Jueves a las 10:00 horas, después de solventar sus últimos compromisos en la fase de grupos ante Lleida (7-0) y Valladolid (5-3), respectivamente.

Por lo que respecta al pádel la jornada final deparaba dos duelos en la cumbre de máxima intensidad, de un lado la femenina reunía a la actual pareja subcampeona mundial como es la Universidad Católica San Antonio de Murcia que después de ver su deambular por toda la competición tampoco vino a conceder facilidades a su rival en la lucha por el oro. Las murcianas se impusieron por la vía rápida a la Politécnica de Madrid por 6/1 y 6/0.

La final masculina deparó un duelo de universidades madrileñas que se decantó a favor de la de Camilo José Cela que doblegó a la Universidad Europea por 7/6 y 6/3.

Posteriormente se celebró la entrega de medallas a los vencedores, acto en el que estuvieron presente el representante del CEDU, Antonio Yébenes; la Vicerrectora de Extensión de la Universidad de Málaga, María Isabel Calero, Sagrario Aguado, representante del CSD y el Alcalde de la ciudad Manuel Jesús Barón, junto al Director General de Deportes de la Universidad de Málaga, Pedro Montiel, el Concejal de Deportes y



Educación, Alberto Vallespín, y las concejales del Excmo. Ayuntamiento de Antequera, María Dolores Gómez y Belén Jiménez.